

De vives réactions contre Bolsonaro dans les médias brésiliens



Brasilia, (RHC).- D'importants médias brésiliens ont vivement réagi après avoir appris que le président Bolsonaro a été testé positif au Covid-19.

Un éditorial du quotidien O Globo soulignait ce mercredi : «La contamination du président, militant du rejet des précautions contre la maladie, est pédagogique».

O Globo, l'un des journaux au plus fort tirage au Brésil, appelait ses lecteurs à une prise de conscience sur les dangers réels du nouveau coronavirus.

«Je souhaite que son état s'aggrave et qu'il meure. Rien de personnel», a décoché Hélió Schwartzman dans sa chronique du journal Folha de Sao Paulo. Il a qualifié son souhait de «défendable philosophiquement s'il permet de préserver un grand nombre de vies».

L'éditorial de Folha de Sao Paulo signalait pour sa part espérer que la maladie provoque chez le président «un changement d'attitude».

Depuis le début de la pandémie de Covid-19 qu'il a qualifiée de petite grippe, le président Bolsonaro a fustigé les mesures de confinement prises par les gouverneurs et il s'est soucié très peu de la distanciation physique conseillée par les autorités sanitaires en multipliant les bains de foule, la plupart du temps sans masque.

Ces deux dernières semaines, temps estimé pour l'incubation de la maladie, Jair Bolsonaro est entré en contact avec des centaines de personnes de plusieurs États, la plupart du temps sans masque.

A la fin des déclarations qu'il a faites à la presse pour annoncer qu'il avait été testé positif au Covid-19, il a retiré son masque pour montrer aux journalistes qu'il allait bien.

«Le président continue d'agir de façon criminelle, mettant en péril la vie de la population » a dénoncé l'Association Brésilienne de Presse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/228038-de-vives-reactions-contre-bolsonaro-dans-les-medias-bresiliens>



Radio Habana Cuba